

Les enfants sensibilisés à la nature au fil de l'eau

L'association de pêche La Gaule antrainaise organise, samedi, une journée de sensibilisation pour informer le jeune public sur le cycle de l'eau, la nature et les poissons.

Le rendez-vous

« Au Fil de l'eau est un événement de sensibilisation du jeune public aux thèmes de la préservation des milieux naturels et aquatiques », annonce d'emblée, Olivier Morazé, président de La Gaule antrainaise, à l'origine de cette initiative.

Épaulés par différents partenaires « impliqués dans la préservation de l'eau », les bénévoles de l'association de pêche vont tenter d'expliquer aux plus jeunes comment fonctionne le cycle de l'eau, ce qui se cache derrière le mot nature, l'importance et le rôle des poissons... Le tout, dans un très bel endroit : le parc botanique de Haute-Bretagne.

« Ce lieu est engagé, de longue date, dans une démarche écologique responsable. Il bénéficie d'une grande diversité de milieux aquatiques, riches d'une faune et flore remarquables », observe Olivier Morazé. L'assurance pour les jeunes participants de « vivre une expérience unique ».

Vendredi, environ 50 écoliers d'Antrain et de Romagné profiteront ainsi d'une journée placée sous le signe de la découverte. Le lendemain, c'est un public plus « familial » qui est convié à se joindre à l'événement.

Donner du sens à la pêche

Cette première édition d'Au Fil de l'eau s'inscrit dans le cadre des journées de restauration de rivière qui se déroulent tous les automnes depuis trente ans.

Du 14 octobre au 9 décembre, tous les quinze jours, « des bénévoles, pêcheurs et non pêcheurs, restaurent l'habitat naturel des poissons, détruit par de lourds travaux hydrauliques, menés entre 1976



La Gaule antrainaise organise, samedi, une journée pour sensibiliser les enfants à la nature.

et 1978 », rappelle le président de La Gaule antrainaise.

L'objectif de ces rendez-vous : « Redonner du sens et du plaisir à l'acte de pêche. » Or, pour que cela puisse perdurer, il était désormais nécessaire pour l'association de s'ouvrir aux nouvelles générations.

Une initiative « rendue possible grâce à l'adhésion du parc botanique, de la fédération de pêche d'Ille-et-Vilaine, du Schéma d'aménagement et de gestion de l'eau

(Sage) de Couesnon et des syndicats mixtes Minette, Loisanche et Bas-Couesnon », détaille Olivier Morazé.

Charles DROUILLY.

Samedi 1^{er} octobre, à partir de 14 h, au parc botanique de Haute-Bretagne (Le Chatelier). Réservation obligatoire, tél. 06 84 15 30 72.

« Comme dit l'agriculteur et essayiste, Pierre Rabhi : aujourd'hui les enfants sont « hors-sols », ils n'ont plus de relation avec la nature »

Olivier Morazé, président de La Gaule antrainaise